

提案

日付：2024/4/22

件名：学校給食について

1. 問題、課題

昨年10月24日の給食にて「キムチスープにネジが混入」した為、提供中止になりました。そして今回4月16日には寒川中学校にて「米飯の表面の白い粉および固まり」により提供を中止になっています。

昨年9月に給食センターが開始されて約半年の間に提供中止される事態となっています。これでは安心して子供に給食を食べさせられません。

2. 改善案

給食を希望者のみの提供にしてはいかがでしょうか？

お弁当がいい人はお弁当持参。給食がいい人は給食。

1ヶ月単位などで希望を取り選択できるようにして欲しいです。

または問題が改善されるまで給食提供の一時停止。

問題解決され今後このように中止にならないように安心して子供に食べさせられるまでお弁当持参にする。

3. 改善後の効果

子供も親も安心して給食を食べさせられる。

食の安全について考えるきっかけになると思います。

回答

<学校給食について>

【所管：教育施設給食課】

日頃より町学校給食事業にご理解とご協力いただきありがとうございます。

今回の提案については、異物混入等による給食の一部提供停止からご心配をお掛けしており、その点を踏まえた提案と考えております。昨年10月の件は、3月に通知にてお伝えしたとおり、既に十分な対策を行い、作業工程の見直し等により改善し、今後同様の問題が生じないよう努めております。

また、米飯の表面の白い粉の固まりについては、適正な栄養摂取のためにカルシウム強化米を使用したことにより生じたものであり、業者からの詳細な検査結果も含め、先日小

中学校の全保護者様宛てに確報という形で通知をさせていただきました。通知にも記載してありますが、今回の事案は安全性や調理工程等に問題はなく食材起因により発生いたしました。ただ、実際に一部学校において米飯の提供を停止したことについては今回の課題と捉えており、今後より迅速な対応ができるよう課題を整理、検討、改善を行った上で給食センター、学校、教育委員会の緊密な連絡体制のもと進めてまいります。

今回の提案も含め、学校給食を大切に思っただき、ありがとうございます。給食センター職員一同、児童・生徒に安全安心で美味しい給食を目指して尽力してまいりますので、今後ともよろしく願いいたします。